

DECLARACION DE LA PLATAFORMA DE CONVERGENCIA DEMOCRATICA DE HUESCA

Reunidos representantes del Partido Carlista, del Partido Socialista Obrero Español y del Movimiento Comunista, hemos decidido constituir la Plataforma de Convergencia Democrática de Huesca.

La Plataforma Democrática de Huesca hace suyo el programa de la Plataforma de Convergencia Nacional y se define, para España, por un sistema democrático basado en la más amplia participación y representatividad de la voluntad y los intereses populares. Este sistema se concreta en las circunstancias actuales en un Gobierno Provisional, salido de la ruptura con la monarquía juancarlista, que deberá asegurar la participación popular mediante el reconocimiento del sufragio universal, libre, directo y secreto, y de las más amplias libertades, sin limitación ni restricción alguna, para el pueblo. Dentro de este cuadro, es imprescindible en estos momentos la lucha por una amnistía completa y sin exclusiones.

Sólo ese camino, a escala nacional, permitirá la resolución de los problemas que Aragón tiene planteados. Y ello debido a que esos problemas tienen sus orígenes en rasgos característicos de la situación de fascismo en la que vivimos :

-centralismo.

-caciquismo.

ausencia total y absoluta de cauces para la expresión de la voluntad popular.

La Plataforma de Convergencia Democrática de Huesca, aparte de lo que aquejan a España y a Aragón, hace suyos los problemas concretos y específicos de Huesca y del pueblo altoaragonés. Frente a ellos propugnamos la siguientes soluciones :

1.- Reforma fiscal que haga posible un presupuesto regional, capaz de lograr el desarrollo equilibrado y armónico de las tres provincias aragonesas. La Administración por los altoaragoneses de su propia riqueza hará cesar el saqueo de la provincia por capitales foráneos. Creemos que ésta es la base de solución para :

-la deficiente y anárquica industrialización.

-las amenazas de destrucción del medio que suponen la política de la Administración para con el Pirineo o las centrales nucleares; o también problemas tan graves como el de la polución atmosférica en Huesca.

2.- Elevación del nivel de vida del pueblo trabajador y atención inmediata de todas sus necesidades.

3.- Reforma agraria que resuelva los desequilibrios del campo de nuestra provincia, que cubra las necesidades económicas, asistenciales y culturales del mismo, y que proporcione los regadíos suficientes para su explotación racional. Sólo ese es el punto de partida para frenar la creciente desertización que está sufriendo nuestro campo.

La Plataforma de Convergencia Democrática de Huesca llama a la unidad de todas las fuerzas políticas de Huesca. Llama, asimismo, a todos los altoaragoneses a la movilización y a la lucha como únicos medios para lograr la consecución de todas nuestras aspiraciones en un marco realmente democrático.

PLATAFORMA DE CONVERGENCIA DEMOCRATICA DE HUESCA